

福 小 通 信



本校ホームページを随時更新しています。どうぞご覧ください。 文責 校長 豊田 雅臣

2月のスタート

早いもので2月に入り、令和6年度も残り2ヶ月となっていました。2月は「にげる」と言われるように、あっという間に過ぎていく月ですので一日一日を大切にして、充実した学校生活を送ってほしいと思います。



さて、学校では、これから生活面、学習面等でまとめ、振り返りの時期に入っていきます。学習面については、14日(金)の参観日の際に、12月に実施した「みやざき学力調査」、「串間市学力調査」の結果をお渡しいたします。学校では結果をもとに、理解が不十分なまま進級することができないように計画的に全体指導、個別支援を行うとともに、日々の授業の改善にも努めてまいります。御家庭におきましても、お子様の一年間の学びの状況を確認していただき、がんばったところは大いに褒め、もう一息のところはやる気が出るような温かい声かけをお願いします。

これから年度末に向かって、進学、進級に対する不安や友達関係に関する悩みも多くなるのではないかと思います。特に6年生はその傾向が大きくなることが予想されます。子どもたちが気持ちよく進学、進級できるように、お子様の不安や悩みについては、早めに保護者の皆様と共有し、対応を図っていきたいと考えています。心配なことがありましたら遠慮なく学校または担任まで御連絡いただかずか、参観日の際に御相談ください。子どもたちが笑顔で進学、進級できるように努めてまいります。

感染症対策をお願いします

インフルエンザ罹患者については、1月10日(木)の27名を最高にその後1月は毎日3, 4名で推移していましたが、2月に入り、毎日6~8名とやや増加傾向が見られるようになってきました。また、全国的にもまだ警戒レベルの地域が多く、油断はできません。

インフルエンザ予防



学校では、発熱した場合は保護者の皆様に連絡し、迎えに来ていただくことにしています。微熱の場合も原則同様ですので御対応をお願いします。また、朝体調が悪い場合は、無理をせず家庭で安静に過ごさせていただくこともお願いします。登校した後でインフルエンザ罹患がわかり、一気に学級内で罹患者が増えることも考えられますので御理解のほどよろしくお願いします。さらに、溶連菌感染症の児童も12月から断続的にいます。インフルエンザと合わせまして、手洗いうがい等、感染予防をお願いします。一方、12月に感染した児童が出ていたマイコプラズマ感染症は最近見られません。まだ寒い日が続くようです。各家庭での予防対策をお願いします。

2月14日(金)は本年度最後の参観日です。ぜひ御参観ください。

きんかん収穫体験

1月14日(火)～16日(木)、市内の5年生児童(小規模校は6年生を含む)が串間市の特産物「きんかん」の収穫体験を行いました。これは、北方の古屋 修市 様の御厚意によるもので、約200名がきんかんの収穫体験をさせていただきました。



最初に古屋様からきんかんに関する説明や収穫方法についての話を聞いたあと、広いビニールハウスの中に移動しました。中はとても暖かく、約200本のきんかんの木がたくさん大きな実をつけていました。子どもたちは、はさみと袋を持って早速収穫体験です。とても



きれいなオレンジ色をしていて、見るからにおいしそうです。「どれが大きいかな?」子どもたちの目は真剣そのものです。収穫したきんかんは子どもたちが各家庭に持ち帰りました。串間市の特産物きんかんの収穫を体験できた貴重な時間となりました。



卒業式練習スタート

6年生の卒業式に向けての練習が1月30日(木)からスタートしました。本年度の卒業生は102名と久しぶりに100名を超える人数になります。これから練習にも力が入っていくことになりますが、第1回目は卒業式を迎えるにあたっての心構え等の指導をしました。6年生は一人一人真剣に話を聞いていました。さすが6年生です。とても立派な態度でした。卒業式は3月25日(火)です。感動的な卒業式になるようにこれから練習に取り組んでいきます。



今月の表彰

今月もたくさんの子どもたちの表彰をすることができました。

- くしま学カルタ大会 優勝 6年 松本 芹奈 さん
- 串間市青少年の声を聞く会 6年 田中 琴海 さん
- 認知症サポーターの理解に関する作品募集 俳句の部
優良賞 5年 河野 佑翔 さん 5年 山中 香凜 さん 5年 永友 純太 さん
- 宮崎康治杯 (レスリング・於長崎)
1・2年の部 第2位 1年 藤沢 優那 さん 第3位 2年 田上 結稀 さん
3・4年女子の部 第1位 4年 奥野 心望 さん 第2位 3年 吉田 月綺 さん
3・4年男子の部 第1位 4年 鈴木 貫太 さん

